

井高 だより

平成28年度
第8号

2016年11月22日
発行：岡山県立井原高等学校
<http://www.ibara.okayama-c.ed.jp>

園芸科の活動

園芸科の農産物販売では、パンジーやビオラ、葉ポタ、タマネギ苗などの販売を行いました。どれも精研農場で生徒たちが丹精を込めて育てたもので、一つ一つの花や野菜が地域の方々の手に渡る喜びを実感することができました。

農業クラブ会長

園芸科三年
妹尾 紗奈

園芸科では、農産物販売を行いました。当日は、多くのお客様に来場して頂き、大変忙しかったですが、一人一人が意識をして丁寧な対応ができていたと思います。また、お客様からは、栽培に関する質問がとても多く、最初は、答えられないこともありましたが、先生に聞きながら徐々に受け答えできるようになりました。今回学んだことをこれからの実習でも生かしていきたいと思っています。

十月二三日(日)、「井原高校ふれ愛まつり」が井原市総合福祉センター一帯で行われました。前日は雨だったため心配しましたが、当日は晴天でしかも暖かく、お祭り日和でした。毎年、井原町の「鬼まつり」と連携して行われ、今年で七回目の開催になりました。

家政科の活動

家政科のバザーでは、フードデザイン類型の生徒が作ったパウンドケーキ、カップケーキ、クッキーとおこわ、ファシヨンデザイン類型の生徒が作った井原デニムのトートバッグ、ランチバッグ、エプロン、ストラップ、花ふきんなどを販売しました。毎年楽しみにしてくださっている方も多く、焼き菓子は午前中に、その他の販売物もすべて完売しました。

ふれ愛ステージでは、家政科三年生一九名が、「世界に一つだけの花」の話題歌と、「パンダラさぎコアラ」と「アブラハムの子」の手遊び歌をしました。ステージ前に集まった子どもたちも楽しんでくれました。

家庭クラブ副会長 家政科2年

秀 琴星

私たちは、家政科で作った商品の販売をしました。私たちが心を込めて作った商品は、お客様の長い列ができてご迷惑をお掛けしましたが、最後には笑顔で受け取ってくださいました。お客様の笑顔を見るたびに、先輩方が地域の方と築いた信頼、私たちが作ったものを食べていただける喜びをひしひしと感じました。来年も大成功だと思えるふれ愛まつりにしたいと思います。

PTAの活動

今年もPTAの皆さんが、ふれ愛まつりに参加してくださいました。何度も会議を開き、事前に準備をしてくださいました。そして、たくさんのお客様を開いてくださいました。焼き鳥、フランクフルト、射的、ボールすくい、バルーンアートです。特にバルーンアートは大盛況で最後まで長蛇の列になりました。

ゲームコーナー



いっしょにがんばりましょう



ありがとうございます

怖くないですよ

鬼大集合



絵ぶたパレード

家政科3年生手話歌



井原高校 ふれ愛まつり

井原町

& 鬼まつり

